



Obat Tidur Sleeping Beauty, Kemungkinan Anda semua sudah tahu mengenai medis Obat Insomnia yang beredar pada dunia online ini. Bahwa pada dasarnya setiap kaum Pria dan Wanita sangat susah tertidur ketika semua aktifitasnya sudah selesai. Maka untuk itu di jaman berkembang ini kalian semua harus jeli ketika hendak membeli obat jenis ini secara online. Banyak penjual Obat Insomnia yang mengklaim menjual produk Obat Tidur Sleeping Beauty Asli. Baca Juga ⇒ [Obat Penenang](#)

Pada dasarnya Sleeping Beauty merupakan Obat Tidur Cair yang dibuat dari bahan herbal alami untuk mengobati gejala penyakit insomnia, gejala susah tidur, untuk merangsang seksual, serta menyembuhkan penyakit libido terutama pada wanita.



Produk dari German ini adalah [Obat Tidur Cair](#) paling ampuh no 1 dari obat sejenisnya. Terbuat dari bahan herbal pilihan, yang mana sudah teruji secara klinis serta cara pembuatan yang higienis, sehingga dalam menggunakan/mengonsumsi obat ini dijamin aman dan tanpa efek samping. Obat yang di racik serta di awasi oleh para Dokter Profesional seluruh Dunia ini sangat merekomendasikan bagi Anda yang terkena penyakit susah tidur atau insomnia. Baca Juga ⇒ [Obat Bius](#)

Cara Menggunakan Sleeping Beauty

Dalam kemasan Obat Tidur Sleeping Beauty ini 1 botol berisi 15ml lengkap dengan cara pakai yang sudah tersedia dalam kemasan. Cara pakai **Obat Tidur** ini cukup mudah dan bisa di lakukan semua orang dewasa yang membutuhkan obat ini. Adapun cara pakainya sebagai berikut:

⇒ Tuangkan 5-10 tetes obat tidur ini kedalam minuman, baik itu air mineral, soda, dsb. Namun jangan campurkan ke dalam minuman yang mengandung serat (seperti susu, alkohol, air kelapa)

⇒ Tunggu reaksi bekerja selama 5-10 menit tergantung suhu badan setiap orang.

Dengan dua cara tersebut diatas secara spontan Anda atau peminum obat tidur ini perlahan mata mulai susah untuk melek lagi (serasa ngantuk berat). Obat ini bisa bertahan lama hingga 10 jam serta aman di konsumsi bagi setiap orang dewasa.

Jual Obat Insomnia Sleeping Beauty Asli

Kami adalah salah satu Toko Online dari www.obattidur.id yang jual Sleeping Beauty dengan harga murah tetapi bisa dijamin keaslian obat ini.

Spesifikasi Obat Tidur Sleeping Beauty

Harga Rp.350.000,-/btl

Beli 2 botol Rp.600.000,-

1 botol isi 15ml

Produksi Negera Germany

CARA PEMESANAN:

NAMA:

ALAMAT LENGKAP:

NO HP:

JUMLAH DAN NAMA PRODUK YANG DIPESAN:

PILIH REKENING: MANDIRI, BNI, BCA ATAU BRI (Untuk Pembayaran)

KIRIM SMS KE NO

⇒ SMS : 081216084433